

MEDIO: RADIO RED
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED
FECHA: 09/MAYO/2013

Buena noticia el aumento de la calificación mexicana por parte de Fitch: Luis Videgaray

Extracto de la entrevista al doctor Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público, en el noticiero “La Red de Radio Red”, conducido por Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez en Radio Red.

SERGIO SARMIENTO: La calificadora Fitch Ratings subió ayer la calificación de la deuda soberana mexicana, la subió un escalón, de BBB a BBB+, ¿qué opinas de eso, qué significa?

LUIS VIDEGARAY: Es una buena noticia Sergio. Es la primera vez en seis años que Fitch eleva la calificación mexicana y esto implica, primero, que el gobierno tendrá mejores oportunidades para conseguir crédito, colocar deuda más barata y dedicar menos recursos a pagar intereses y más recursos a obras públicas o a programas de combate a la pobreza por ejemplo.

Y segundo, también permitirá que las empresas mexicanas, al enfrentar un entorno general de menor riesgo, puedan fondearse a mejores niveles y generar más empleos.

En ese sentido es una buena noticia y está basada en dos consideraciones: primero, que los fundamentos de estabilidad de la economía son muy sólidos y el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto está comprometido en que así se mantenga, que preservemos la estabilidad, y segundo, que las expectativas de realizar los cambios que necesita México, las reformas, son alentadoras.

Creo que la noticia que nos da Fitch es buena pero sobre todo nos debe de motivar a seguir trabajando, a seguir haciendo realidad estos cambios que necesita México, estas reformas, como es el caso de la reforma presentada ayer por el Presidente de la República y por los integrantes del Pacto por México.